

# PENDIM

## Tekan Inflasi, Rombongan Pj Gubernur Jateng Mengecek Harga Komoditas Pangan.

Slamet Dalwanto - [TEMANGGUNG.PENDIM.ID](https://TEMANGGUNG.PENDIM.ID)

Dec 20, 2023 - 14:56



Tekan Inflasi, Rombongan Pj Gubernur Jateng Mengecek Harga Komoditas Pangan.

*TEMANGGUNG* - Menghadapi Natal dan Tahun Baru, Pj Gubernur Jawa Tengah Komjen Pol (P) Drs. Nana Sudjana A.S., M.M., didampingi unsur Forkopimda Kabupaten Temanggung dan instansi terkait mengecek ketersediaan pangan di pasar Kliwon Temanggung. Rabu (20/12/2023).



" Pengecekan ini tidak hanya di Provinsi, tetapi mengerahkan Bupati mengecek terkait masalah ketersediaan komoditas pangan. Saat ini inflasi kita naik khususnya di Jawa Tengah sehingga kita punya kewajiban untuk menstabilkan harga yang naik.

" Pihaknya juga mengecek masalah harga, serta mengecek masalah distribusi pasokan, apakah di pasar sudah memenuhi kebutuhan di masyarakat, karena dari hasil koordinasi kami dengan instansi terkait dan perusahaan maupun di Pemprov terkait Nataru ketersediaan masih cukup, Malah sampai setelah pelaksanaan pemilu 2024. Ujar Pj Gubernur Jawa Tengah Komjen Pol (P) Drs. Nana Sudjana.

Sebelumnya rombongan Pj Gubernur Jawa Tengah Komjen Pol (P) Drs. Nana Sudjana A.S., M.M., bersama Pj Bupati Temanggung Hary Agung Prabowo, Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono dan segenap Forkopimda dan instansi terkait melaksanakan panen panen cabe di Desa Sriwungu Kecamatan Tlogomulyo bersamaan juga melakukan zoom meeting diikuti 6 Provinsi, DKI Jakarta, Banten, Jawa Barat, Sulsel dan DIY.



la menambahkan," Kegiatan zoom meeting merupakan kelanjutan kemaren tentang beberapa Daerah ataupun Provinsi untuk melakukan kolaborasi pengendalian inflasi terhadap komoditas sembako.

Menurutnya," sekitar 3,16% mengalami kenaikan, sehingga kami dan pemerintah daerah melakukan langkah langkah menurunkan harga tersebut, seperti menggelar pasar murah, hal ini tidak hanya di Kabupaten Temanggung namun di seluruh kabupaten seluruh Jawa Tengah". Pungkasnya.